



**MOMENTO HISTORICO.** Sin precedencia, Nov. 21 (AP-Cablefoto). Foto de archivo, Nov. 22 de 1963, tomada pocos segundos antes de que el presidente John F. Kennedy sufriera el

atentado que le costó la vida. Era acompañado por su esposa Jacqueline. Mañana se cumplen 25 años de que el carismático presidente fuera asesinado.

## Hoy: 25 aniversario del asesinato de J. Kennedy

Dallas, EE.UU., Nov. 21 (AP). Centenares de personas llegaron hoy ante el monumento a John F. Kennedy en el centro de Dallas para orar y depositar flores, mientras la ciudad, donde fue asesinado hace 25 años, se preparaba pa-

ra celebrar el aniversario con actos privados pero no ceremonias oficiales.

El 22 de noviembre de 1963 Kennedy viajaba en una caravana por el centro de Dallas cuando se oyeron varios dispa-

—Pasa a la página 15—

## Más de mil asesinatos por motivos políticos en México

Ginebra, Nov. 21 (Reuter). En México se ha producido un asesinato político día por medio en los últimos seis años, dijo hoy una agrupación mexicana de derechos humanos.

"En los seis años del presidente (Miguel) de la

Madrid, más de 1.000 personas fueron muertas por razones políticas", dijo Victorio de la Fuente, presidente de la Liga Mexicana de Derechos Humanos.

Afirmó, sin embargo, en una conferencia de

—Pasa a la página 74—

## Presidente de Irak ordena enjuiciar a su propio hijo

Kuwait, Nov. 21 (UPI). El presidente de Irak, Saddam Hussein, ordenó hoy que su hijo Oday sea llevado a juicio por el asesinato de uno de sus guardaespaldas el mes pasado, informó Radio Bagdad.

La radio agregó que la

orden está en un mensaje dirigido al Ministro de Justicia de Irak. Hussein dice en el mensaje: "Reclamo este juicio en cumplimiento de la Ley, y que Dios esté con aquellos que conducen la investigación, de forma

—Pasa a la página 74—

# Jefes de OTAN advierten peligro de reformas rusas

Estoril, Portugal, Nov. 21 (Reuter). Jefes de la OTAN manifestaron hoy que las reformas soviéticas plantean peligros para Occidente y advirtieron que la alianza atlántica debe mantenerse en guardia para no dejarse convencer fácilmente por la capacidad persuasiva del líder del Kremlin Mikhail Gorbachov.

Los jefes militares dijeron también que los países de la Organización del Tratado del Atlántico Nor-

deben mantener sus defensas como reaseguro contra un posible deterioro de las relaciones entre el Este y el Oeste en el futuro.

"Gorbachov preside un período de transición en gran escala y esto, en sí mismo, involucra peligros de posible inestabilidad", indicó el general John Galvin, supremo comandante aliado.

"Los soviéticos han montado una muy eficaz cam-

# Tormenta "Keith" al Golfo de México

Miami, Nov. 21 (UPI). La tormenta tropical Keith enfiló hoy hacia el Golfo de México, luego de doblar hacia el Norte y las autoridades en el Sur de la Florida están considerando la posibilidad de tomar medidas de emergencia, como la evacuación de las poblaciones ribereñas, si el fenómeno meteorológico no cambia de rumbo.

Los vientos de Keith llegaron ya a los 100 kilómetros por hora cerca del canal de Yucatán, que separa a Cuba y a la península yucateca en México.

Según los meteorólogos del Centro Nacional de Huracanes, en Miami, todo indica que la tormenta continuará en el mar, sin ingresar a tierra, por

—Pasa a la página 74—



**ANIVERSARIO.** Sin precedencia, Nov. 21 (AP-Cablefoto). Foto de archivo del ex presidente de los E.U., John F. Kennedy, asesinado el 22 de noviembre de 1963 en Dallas, Texas.

## E.U. dona a Chile 100 mil para lucha contra narcotráfico

Santiago, Nov. 21 (Reuter). Estados Unidos donó hoy a Chile seis vehículos policiales y modernos equipos de comunicación y de laboratorio valorados en 100.000 dólares para combatir el narcotráfico.

El material, que incluyó equipos móviles de escucha, fue donado a la unidad anti-droga (OS-7) de la policía uniformada (Carabineros) por la Drug Enforcement Administration (DEA) de Washington en el marco de un acuerdo de cooperación firmado en septiembre.

—Pasa a la página 74—

## Israel acusa a Egipto de violar acuerdo de paz

Tel Aviv, Nov. 21 (UPI). Israel acusó hoy a Egipto de violar los acuerdos de paz de Camp David, al reconocer la proclamación de un estado palestino independiente en los territorios de Cisjordania y la

Franja de Gaza, ocupados por los israelíes.

La acusación fue hecha por el ministro de Defensa Yitzhak Rabin, mientras el ministro de Relaciones Exteriores, Shimon Peres, convocó

—Pasa a la página 49—

## PDC panameño desafía a Noriega para elecciones

Ciudad de Panamá, Nov. 21 (Reuter). El jefe del opositor Partido Demócrata Cristiano retó al líder militar de Panamá, el general Manuel Antonio Noriega, a presentarse como candidato a la Presidencia en las

elecciones convocadas para mayo de 1989.

El dirigente demócrata cristiano Ricardo Arias Calderón, en el primer acto político de la oposición en varios meses, habló ante unos 500

—Pasa a la página 45—

## George Bush proyecta reunirse con Dukakis

Washington, Nov. 21 (UPI). George Bush y Michael Dukakis podrían dejar atrás las amargas confrontaciones de la campaña presidencial durante la próxima semana.

Fuentes partidarias

señalaron hoy que el Presidente electo estaba considerando la forma y el momento de celebrar una reunión de reconciliación con su rival demócrata y confirmaron que la sesión podría rea-

—Pasa a la página 49—



**ELECCIONES.** Quebec, Canadá, Nov. 21 (AP-cablefoto). El primer ministro canadiense Brian Mulroney, derecha, luce muy expresivo durante la celebración de elecciones hoy. El Partido Conservador Progresista, de Mulroney, es favorito para triunfar.